

Cuxhaven

Smart parken

[20.06.2018] In Cuxhaven können Parkgebühren jetzt auch per Handy bezahlt werden. Die Stadt kooperiert dafür mit der Smartparking-Plattform, die verschiedene Anbieter des Handyparkens vereint.

In Cuxhaven können Autofahrer an allen städtischen Parkscheinautomaten ihre Parkgebühren ab sofort auch per Mobiltelefon bezahlen. Dazu kooperiert die niedersächsische Stadt laut eigenen Angaben mit der Smartparking-Plattform, einer Initiative für digitale Parkraumbewirtschaftung. Den Nutzern stehen dabei die bundesweit verbreiteten Handyparkenanbieter EasyPark, ParkNow, Trafficpass, moBiLET und Yellowbrick zur Auswahl.

Den Parkvorgang startet der Autofahrer je nach Anbieter per App, Anruf oder SMS. Die Parkzeit lässt sich im Rahmen der bestehenden Tarife der städtischen Parkgebührenordnung wählen. Bei Bedarf kann der Parkvorgang bis zur Höchstparkzeit übers Handy verlängert werden. Die Abrechnung der Parkgebühren erfolgt mit dem jeweiligen Anbieter. Zusätzlich zu den städtischen Parkgebühren fallen dabei für den Nutzer für jeden Parkvorgang noch Serviceentgelte an. Die Höhe der Gebühr variiert je Anbieter und Parkvorgang. Bei einzelnen Anbietern können Monats- oder Jahresabonnements abgeschlossen werden. Die Mitarbeiter des städtischen Verkehrsaußendienstes können nach Angaben der Stadt Cuxhaven über ihre Eingabegeräte die Kfz-Kennzeichen mit einem zentralen System abgleichen und so die Zahlung der Parkgebühren kontrollieren. So sei gewährleistet, dass die verkehrliche Parkraumüberwachung auch ohne Parkschein problemlos erfolgen könne.

(ba)

<http://www.cuxhaven.de>

Stichwörter: Panorama, Cuxhaven, Handyparken, Smartparking